

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



„Heiße“ Kunst und kühles Bier

Zwei Bilder, wie sie unterschiedlicher nicht sein können – und doch gibt es einen gemeinsamen Nenner: den Geschäftsführer des Schweizerhauses im Wiener Prater, Herbert Stiegler. Während heute, Freitag, im wohl berühmtesten Schanigarten Österreichs (rechts) trotz tiefwinterlicher Temperaturen die Saisoneröffnung gefeiert wird, stellt der begabte Hobby-Künstler derzeit im Nobel-Etablissement „Babylon“ in der Innenstadt seine Malereien aus (oben). „Für das leibliche Wohl ist an beiden Schauplätzen bestens gesorgt“, scherzt der kreative Gastro-Profi.



Fotos: Peter Tomschi, Kristian Bissut